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Create an account on the France-Visas website by entering your personal email address and a
password. Please note that the France-Visas form should be completed and printed prior to
booking an appointment. As soon as your form is validated your application form will be sent to
your email address. The form must be signed by the applicant in person.

After completing online registration on France Visas Portal, you will be able to download
application form and the receipt (list of documents).

Please choose the correct travel purpose and prepare carefully the supporting documents based
on your travel purpose.

You may use Visa Wizard tool to have a quick check of travel purpose and corresponding
document list.

Créez un compte sur France-Visas en saisissant votre adresse électronique personnelle et un mot
de passe. Choisissez le type de visa et remplissez le formulaire France-Visas en ligne pour obtenir
la liste personnalisée des justificatifs requis selon chaque situation.

Apreés avoir effectué votre inscription en ligne sur le portail France Visas, vous pourrez télécharger
le formulaire de demande et le récépissé (liste des documents).

Imprimez le formulaire France-Visas ainsi que le récépissé. Ces documents vous seront
demandés lors du dépot de votre demande de visa aupres du centre TLScontact.

Veuillez choisir le motif de votre voyage et préparer soigneusement les justificatifs en fonction
de votre motif de voyage.

Vous pouvez utiliser Assistant Visa pour vérifier rapidement le but du voyage et la liste des
documents requis.


https://france-visas.gouv.fr/zh/web/france-visas/
https://fr.tlscontact.com/cn/splash.php?l=zh_CN
https://fr.tlscontact.com/cn/splash.php?l=zh_CN
https://france-visas.gouv.fr/zh/web/france-visas/ai-je-besoin-d-un-visa
https://france-visas.gouv.fr/en/web/france-visas/
https://france-visas.gouv.fr/en/web/france-visas/ai-je-besoin-d-un-visa
https://france-visas.gouv.fr/web/france-visas/accueil
https://france-visas.gouv.fr/en/web/france-visas/ai-je-besoin-d-un-visa

